



Schulleiter Markus Bürger freut sich über die Hilfsbereitschaft der Hessenwaldschüler im Advent. Fotos Katrin Beilner

Weiterstadt (KB) Schon vor dem zweiten Advent haben die fünf Klassen des 7. Jahrgangs fast 100 Weihnachtspäckchen für ein Kinderheim in der ukrainischen Stadt Ivanychi gepackt, die anschließend von der Gemeinde in Erzhausen abgeholt wurden und nun über den Verein „Vergiss-mein-nicht“ in die Ukraine gebracht werden.

Vorher haben die Siebtklässler zwei Wochen lang Waffeln und Crêpes in den Pausen verkauft und mit dem eingenommenen Geld Hygieneartikel, Spielsachen und Süßigkeiten für die Päckchen gekauft. Außerdem haben einige Eltern der Schüler Artikel gespendet, die auch ihren Weg in die Päckchen gefunden haben.

Die Schüler haben mit großem Eifer die Päckchen gepackt und freuen sich jetzt auf Bilder von der Übergabe im Kinderheim Nezabudka .



Pfarrer Markus Großkopf unterstützte die Schülerinnen und Schüler tatkräftig.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:







<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=368&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by

